

# JUSTISIA

## Bhabinkamtibmas Desa Ciwalat Polsek Lengkong Polres Sukabumi Tingkatkan Stabilitas Kamtibmas Melalui DDS dan Edukasi Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.JUSTISIA.CO.ID](http://SUKABUMI.JUSTISIA.CO.ID)

Nov 15, 2024 - 15:16



*Bhabinkamtibmas Desa Ciwalat Polsek Lengkong Polres Sukabumi Tingkatkan Stabilitas Kamtibmas Melalui DDS dan Edukasi Warga*

**Sukabumi** – Dalam upaya menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjelang Pilkada Jawa Barat 2024, Bhabinkamtibmas Desa Ciwalat, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, Aipda Sandi Somantri melaksanakan kegiatan *Door to Door System* (DDS) atau Cooling System pada Jumat (15/11/2024) pukul 10.30 WIB di Kampung Ciwalat, RT 03/02.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Sandi mengajak tokoh agama, tokoh masyarakat, remaja, hingga kaum wanita untuk bersama-sama menjaga kerukunan dan stabilitas Kamtibmas di lingkungan mereka. Ia juga memberikan edukasi kepada masyarakat agar tidak mudah terprovokasi oleh berita hoaks yang berpotensi memecah belah persatuan, baik melalui media sosial maupun informasi yang beredar langsung.

Selain itu, Bhabinkamtibmas mengimbau warga untuk:

1. **Bijak dalam menyikapi informasi** yang belum terbukti kebenarannya guna mencegah konflik sosial.
2. **Mengaktifkan kegiatan Siskamling** di malam hari untuk mencegah gangguan Kamtibmas.
3. **Melaporkan setiap kejadian mencurigakan** kepada aparat seperti Bhabinkamtibmas, Babinsa, atau Ketua RT setempat.

"Kami mengharapkan masyarakat tetap menjaga kerukunan dan tidak terpecah belah oleh isu-isu yang tidak dapat dipertanggungjawabkan kebenarannya. Keamanan lingkungan adalah tanggung jawab bersama," ujar Aipda Sandi.

Kegiatan ini disambut positif oleh warga Desa Ciwalat. Mereka berkomitmen untuk terus menjaga kerukunan dan mendukung upaya Bhabinkamtibmas dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, terutama menjelang pesta demokrasi.

Melalui DDS ini, Polsek Pabuaran berupaya menciptakan situasi yang damai di tengah masyarakat sekaligus mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat sebagai mitra dalam menjaga keamanan.